



Un experto advierte de que la economía andaluza 'no tiene pulso y apenas crece'

Fecha Viernes, 3 de Junio de 2011

En Noticias Radio Granada

El pesimismo y la pérdida de confianza predominan en la actual situación económica andaluza, que "no tiene pulso y apenas crece", ha advertido hoy el catedrático de Economía Aplicada Miguel González durante la presentación del boletín de coyuntura económica de la Caja Rural.

González, que dirige esta publicación de la Caja Rural de Granada, correspondiente al año 2010, ha dicho que, con una tasa de paro muy cercana al 30 % y cuatro provincias entre las cinco españolas con más desempleo, Andalucía cuenta con "unos parámetros aún más graves" que el conjunto de España en materia económica.



Esta situación es principalmente achacable al sector de la construcción, según los autores de este análisis, que incide en que los síntomas de la crisis durante 2010 han sido, sin embargo, de "menor gravedad" en Andalucía que en los dos años anteriores.

Para explicar el momento actual de la crisis económica, González ha hecho un símil con los enfermos que "llevan un tiempo ya en la UCI y seguirán durante un tiempo" allí sin que se advierta "cambio de hábitos" que puedan garantizar que no se volverá a caer en los desajustes de la anterior época expansiva.

El descenso en el número de parados se relaciona con empleos de carácter temporal en los sectores de la construcción y los servicios, lo cual se advierte de forma especial en la provincia de Granada.

Ante ello, González ha manifestado que "la reforma del mercado laboral no ha conseguido reducir la temporalidad", y ha advertido de que "las reformas tienen que ir (englobadas) en un programa general de política económica" que distribuya las cargas entre los diferentes sectores sociales, ha dicho en referencia al fracaso de la reforma de la negociación colectiva.

"Si la reforma empeora lo que hay, estése quieto", ha recomendado el catedrático de la Universidad de Granada, quien ha añadido que hay que caminar hacia la "especialización en la exportación" de los productos que puedan entrar en mercados internacionales desde Andalucía así como tener en cuenta un "mercado muy voluble e inestable" como es ahora

mismo el internacional.

Por su parte, Dimas Rodríguez, director general de Caja Rural de Granada, ha destacado la "descomposición interna en la eurozona" que durante 2010 ha visto elevarse el paro al 10,1 % y la tasa de inflación hasta un nivel del 2,2 %, dos décimas por encima de la marca de referencia establecida como objetivo por el Banco Central Europeo, según consta en el Boletín de Coyuntura presentado hoy.



[Un experto advierte de que la economía andaluza 'no tiene pulso y apenas crece'](#)

Noticia publicada en: radiogranada.es

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=68563>